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«РИА Новости» 

Регионы получат 6 млрд рублей на создание 

многофункциональных центров 

Правительство РФ выделит регионам 6 миллиардов рублей для создания 

многофункциональных центров по оказанию государственных и муниципальных 

услуг, сообщил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев. 

Во вторник в ходе посещения многофункционального центра предоставления 

государственных и муниципальных услуг в Калужской области глава правительства 

рассказал, что подписал соответствующее распоряжение, и поинтересовался у 

министра экономического развития Алексея Улюкаева, на каких условиях будут 

выделяться средства. 

"Средства будут выделяться на условиях софинансирования: в разных регионах 

по-разному. Кто потянет сам — получит меньше", — ответил Улюкаев. 

http://ria.ru/economy/20130723/951578171.html  

 

 «Коммерсант» 

Менеджеров-бюджетников ограничили в зарплатах 

Минтруд запретит им тратить на себя больше двух пятых фонда оплаты труда. 

Минтруд предлагает правительству поправить порядок установления оплаты труда в 

федеральных бюджетных и казенных учреждениях. Госструктуры, работающие в 

рамках тарифной сетки, будут ограничены в возможностях выплат зарплаты 

управленческому персоналу 40% фонда оплаты труда, контракты руководства будут 

типовыми, а "стимулирующие" выплаты руководителю такой госструктуры смогут 

назначать только в вышестоящем министерстве или ведомстве. 

http://195.68.141.146/doc/2239284  

 

http://ria.ru/economy/20130723/951578171.html
http://195.68.141.146/doc/2239284
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«Московские новости» 

Минфины и ЦБ занялись занятостью 

Финансовая G20 по итогам двухдневного заседания в Москве вполне могла бы 

поменять свое название на "экономическую": министры финансов и главы 

центробанков G20 обсудили непривычно много вопросов, выходящих за рамки их 

обычных сфер интересов. 

http://www.mn.ru/business_economy/20130723/351959684.html  

«Интерфакс» 

Правительство не сможет подстегнуть экономику 

Российская экономика окончательно превратилась в проекцию мировой 

экономики. В мире замедляется рост цен на сырье, а также падают темпы роста 

развивающихся стран. Вслед за этим замедляется и ВВП России. В худшем случае 

Россия может оказаться на грани стагнации. 

Наталия Орлова и Дмитрий Долгин из "Альфа-Банка" изучили последнюю 

статистику по экономике России. Они уверены, что во втором полугодии ее рост 

ускорится. А вот от 2014 года ждать хорошего не стоит: рисков слишком много, рост 

может замедлиться. 

http://www.interfax.ru/business/txt.asp?id=319705  

 

«Российская газета» 

ФНС в январе-июне перечислила в бюджет РФ до 5,4 трлн рублей  

Федеральная налоговая служба (ФНС) в январе-июне 2013 года перечислила в 

консолидированный бюджет РФ 5,433 триллиона рублей. Об этом рассказал глава 

ведомства Михаил Мишустин в ходе рабочей встречи с президентом России 

Владимиром Путиным, передает РИА Новости. 

"Если смотреть на консолидированный бюджет, соответственно, в региональные 

бюджеты – 94,8% по сравнению с прошлым полугодием, а в местные бюджеты - 

112,6%, то есть рост", - отметил он. 

Рост поступлений, по его словам, отмечается за счет имущественных налогов и 

НДФЛ. 

http://www.rg.ru/2013/07/23/fns-anons.html  

 

 

http://www.mn.ru/business_economy/20130723/351959684.html
http://www.interfax.ru/business/txt.asp?id=319705
http://www.rg.ru/2013/07/23/fns-anons.html
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«Известия» 

Рубль умеренно подрос перед предстоящей уплатой НДПИ 

Рубль подорожал во вторник утром в ожидании увеличения продаж экспортной 

выручки перед ключевыми налогами ближайших дней, на стороне рубля дорогая 

нефть и интервенции ЦБ, на его динамику также будут влиять изменения в паре 

евро/доллар. Расчеты по важнейшему для экспортеров налогу на добычу полезных 

ископаемых завершатся 25 июля, а 29 июля пройдет налог на прибыль. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/14465091/rubl-umerenno-podros-pered-

predstoyaschej-uplatoj-ndpi  

 

«ПРАЙМ» 

ФНС проработает вопрос о планировании госкомпаниями 

вычетов по НДС 

Президент РФ Владимир Путин поручил Федеральной налоговой службе 

проработать вопрос о заблаговременном планировании госкомпаниями получения 

вычетов по НДС. 

"Очень важно, чтобы компании с государственным участием планировали и 

отчитывались перед своим акционером, как они планируют соответствующую сдачу 

объектов и предъявление декларации к вычету, так как на сегодняшний момент 

материальные затраты сильно увеличились, я имею в виду сами инвестиционные 

проекты крупных компаний", - сказал Мишустин. 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20130723/765066388.html  

 

 «Известия» 

ОНФ проверит силы на налоговых каникулах для 

предпринимателей 

Общественное движение начало сбор подписей в поддержку двухлетнего 

освобождения микробизнеса от налогов. В преддверии нового политического сезона в 

"Общероссийском народном фронте" (ОНФ) решили проверить силы и посмотреть, в 

каком состоянии находится мобилизационный потенциал общественного движения 

после почти полуторагодичной "спячки", начавшейся сразу после сдвоенной 

парламентской и президентской кампании (выборов 2011–2012 годов). 

http://izvestia.ru/news/554129  

 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/14465091/rubl-umerenno-podros-pered-predstoyaschej-uplatoj-ndpi
http://www.vedomosti.ru/finance/news/14465091/rubl-umerenno-podros-pered-predstoyaschej-uplatoj-ndpi
http://www.1prime.ru/state_regulation/20130723/765066388.html
http://izvestia.ru/news/554129
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«РИА Новости» 

Инфляция в РФ в I полугодии ровно в 5 превысила среднюю по 

ЕС 

Инфляция в РФ в первом полугодии ровно в пять раз превысила 

среднеевропейскую, составив 3,5% против 0,7 в среднем по странам ЕС, сообщает во 

вторник Росстат. 

В июне в Евросоюзе в среднем уровень цен не изменился, а в России цены 

выросли на 0,4%, говорится в сообщении Росстата, который ссылается на данные 

Евростата. 

Цены на продукты питания в России выросли за первое полугодие 2013 года 

ровно вдвое больше, чем в среднем по странам ЕС (4,4% против 2,2%). В июне 

соотношение было примерно таким же: в России продуктовая инфляция составила 

0,5%, в Евросоюзе — 0,3%. 

http://ria.ru/economy/20130723/951587647.html  

 

«Коммерсант» 

Минэкономики начнет «дешевую» приватизацию 

Объекты до 1 млн руб. будут продаваться без участия Росимущества.  

Минэкономики предлагает существенно упростить порядок приватизации 

имущества, оценочная стоимость которого не превышает 1 млн руб.,— предлагается 

его продавать без обязательных для объектов «большой» приватизации решения 

правительства на включение в прогнозный план приватизации федерального 

имущества. Заодно Минэкономики предлагает сэкономить на публикациях в 

бумажных СМИ информации о торгах. Покупателям предлагается искать информацию 

в интернете. 

http://195.68.141.146/doc/2239071 

 

«Бизнес онлайн» 

Крупному бизнесу РТ вновь предложили «исламское 

финансирование» – минимальная сумма вложений $50 миллионов 

Сегодня механизм «исламского финансирования» предложили среднему и 

крупному бизнесу Татарстана на семинаре в отделении «Банка Татарстан». 

http://ria.ru/economy/20130723/951587647.html
http://195.68.141.146/doc/2239071
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Инициатором проекта выступил Сбербанк России. Он же станет своего рода 

«посредником» между бизнесменами и «исламскими финансами». Сейчас банк ждет 

проектов от бизнеса. Как уточнил журналистам советник гендиректора «ИнвестАД» 

Михаил Давыдов, минимальный размер инвестиции составляет $50 миллионов. Срок 

окупаемости от 2 до 7 лет в зависимости от выбранного продукта. Первые инвестиции 

в республику придут через полгода. 

Первый замглавы агентства инвестиционного развития РТ Роберт Галиуллин 

отметил, что один из первых проектов в Татарстане, которые будут реализовываться 

по механизму исламского финансирования – это халяль.  

В Татарстане по механизму «исламского финансирования» в настоящее время не 

реализовано ни одного проектах. В России с 2009 года реализовывается проект по 

строительству горнолыжного курорта в Сочи. 

http://www.business-gazeta.ru/article/84597/ 

 

«Бизнес онлайн» 

В Татарстане заработал сайт правовой информации минюста, где 

будут публиковаться действующие нормативные акты 

В Татарстане заработал официальный сайт правовой информации министерства 

юстиции РТ – pravo.tatarstan.ru, на котором будут размещаться республиканские 

действующие нормативные акты. Об этом сегодня на пресс-конференции сообщил 

министр юстиции РТ Мидхат Курманов. Он уточнил, что в республике 20 июля 

вступил в силу закон РТ «О внесении изменений в статью 5 закона РТ «О порядке 

опубликования и вступления в силу законов и иных нормативных правовых актов РТ 

по вопросам защиты прав и свобод человека и гражданина». 

Сайт зарегистрирован как средство массовой информации, отметил министр.  

«Мы добились того, чтобы человек, как говорится, лежа на диване, мог 

спокойно ознакомиться со всей правовой составляющей в Татарстане, – продолжил 

Курманов. – Примечательно и то, что вы нигде больше не найдете действующие 

нормативные акты. Наша задача – давать их с учетом всех внесенных изменений». 

http://www.business-gazeta.ru/article/84589/ 

 

 

 

«Бизнес онлайн» 

http://www.business-gazeta.ru/article/84597/
http://www.business-gazeta.ru/article/84589/
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В Татарстане пройдут общественные слушания по проекту 

высокоскоростной магистрали Москва – Казань 

В Казани 30 июля пройдут общественные слушания материалов оценки 

воздействия на окружающую среду строительства высокоскоростной 

железнодорожной магистрали Москва – Казань – Екатеринбург (ВСМ 2) в границах 

Татарстана. 

 

Как сообщила газете «БИЗНЕС Online» представитель татарстанского отделения 

Социально-экологического союза Неля Биктимирова, в материалах ОВОС по 

Татарстану следует, что в зону землеотвода ВСМ-2 попадут – а значит, будут 

вырублены – от 1 тыс. до 2 тыс. га лесов, в том числе защитных. Кроме того, 

скоростная магистраль пройдется по особо охраняемым природным территориям. В 

зависимости от варианта значительно пострадают от 5 до 9 ООПТ. 

http://www.business-gazeta.ru/article/84569/ 

 

«РБК» 

В Татарстане планируется открыть центр передовых лазерных 

технологий.  

 Рустам Минниханов встретился с председателем Совета директоров и 

управляющим директором компании IPG Photonics, генеральным директором ООО 

НТО «ИРЭ-Полюс» Валентином Гапонцевым. Как сообщили в пресс-службе 

президента РТ, IPG Photonics – мировой лидер разработки и производства уникальных 

волоконных лазеров и усилителей различного назначения. В ее состав входит ООО 

НТО «ИРЭ-Полюс». Во встрече со стороны Татарстана также приняли участие 

министр экономики РТ Мидхат Шагиахметов, ректор КНИТУ-КАИ Альберт 

Гильмутдинов. 

В 2012 году В.Гапонцев и Р.Минниханов обсудили возможность создания в 

республике производственно-инжинирингового центра передовых лазерных 

технологий, который, согласно предположениям, будет заниматься адаптацией 

разработок компании к требованиям конкретных заказчиков и обслуживанием уже 

поставленного на предприятия республики высокотехнологичного оборудования. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/23/07/2013/867188.shtml 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/84569/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/23/07/2013/867188.shtml


8 
 

«Бизнес онлайн» 

Алексей Пахомов: «Этот хомут – далеко не сахар» 

В МИНЭКОНОМИКИ ЧЕРЕЗ ЛУПУ ПОСМОТРЕЛИ НА РАБОТУ БИЗНЕС-

ОМБУДСМЕНА ТАТАРСТАНА 

Сегодня, когда экономика России замерла на нулевом росте, отношение власти к 

малому и среднему бизнесу меняется на глазах, ведь, оказывается (!), это он создает 

рабочие места. На этом фоне интересным выглядит вчерашнее совещание в 

минэкономики РТ. Оно проводилось в новом формате – сюда пригласили 

руководителей предпринимательских организаций республики. Они обсудили бизнес-

омбудсмена РТ, впрочем, довольно-таки доброжелательно. Зато эмоционально 

поспорили о тарифах на электроэнергию и о делах в сфере строительства… Дебаты 

слушала корреспондент газеты «БИЗНЕС Online». 

Обсуждением кандидатуры бизнес-омбудсмена совещание не закончилось. 

Далее в повестке дня был вопрос о тарифах на передачу электроэнергии и плате за 

технологическое присоединение к энергетическим сетям. Тема горячая и тревожная, 

что подтвердит, наверное, любой предприниматель. Так что довольно странно 

выглядел предельно оптимистичный отчет госкомитета РТ по тарифам: в республике 

все хорошо… по сравнению с Саранском, Владикавказом и Ростовом-на-Дону… Ясно, 

что такой отчет вызвал вспышку возмущения. 

- Почему сравниваете не с соседними регионами? – сердито поинтересовался 

заместитель министра экономики РТ, начальник департамента поддержки 

предпринимательства Рустем Сибгатуллин. 

На совещании рассмотрели и другие вопросы, связанные с ведением 

предпринимательской деятельности в Татарстане. И присутствие представителей 

общественных бизнес-структур явно неплохо сказывалось на этом мозговом штурме. 

Чиновники смотрели на проблемы со своей точки зрения, а предприниматели 

корректировали со своей. Так что, может быть, новый формат совещания станет 

традиционным… 

http://www.business-gazeta.ru/article/84548/ 

 

«Казан Фёст» 

Рустем Сибгатуллин: «У тех, кто подаст заявки раньше, шансов 

получить гранты и субсидии выше»  

У татарстанских предпринимателей, занимающихся инновационной 

деятельностью, есть возможность получить поддержку от Министерства экономики 

РТ. Подробнее об этой программе Первому Казанскому рассказал заместитель 

http://www.business-gazeta.ru/article/84548/
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министра экономики РТ – начальник Департамента поддержки предпринимательства 

Рустем Сибгатуллин. 

- Почему оказывается поддержка инновационному предпринимательству и есть 

ли какие-то ограничения в сферах деятельности? 

- Цель этой программы – развитие инновационного предпринимательства в 

республике. В сферах, которые требуют использования науки, новых идей, развития, 

внедрения в производство чего-то нового. Здесь мы не ограничиваем виды 

деятельности – в любом деле может быть инновация. В услугах, в производстве, в IT-

сфере. 

http://kazanfirst.ru/feed/3517 

 

«Республика Татарстан» 

Предпринимателей ждут без конвертов 

Около двух с половиной миллиардов рублей выделено в этом году на 

программы по поддержке малого и среднего бизнеса в Татарстане. В эту сумму входит 

финансирование из федерального и республиканского бюджетов, а также почти 

полмиллиона рублей – остатки, которые не были реализованы в минувшем году. На 

что пойдут эти деньги и какие новшества ждут предпринимателей? 

Самая эффективная программа, на которую выделяется больше всего 

финансовых средств, это «Лизинг-грант». Большая часть денег, не реализованных в 

минувшем году, пришлась именно на нее. С чем это связано? 

Как прокомментировал ситуацию заместитель министра экономики – начальник 

департамента поддержки предпринимательства Рустем Сибгатуллин, функции 

Агентства инвестиционного развития, связанные с поддержкой малого и среднего 

бизнеса, были переданы в министерство осенью, а это была самая горячая пора 

проведения конкурсов по предпринимательству. «Тогда мы отклонили более тысячи 

заявок, так как проекты не соответствовали нашим требованиям, – сказал он. – 

Главное, что эти деньги не пропали и есть возможность использовать их в этом году». 

... 

В этом году схема приема заявок построена так, что отклонения по формальным 

признакам будут сведены к минимуму.  ... Другое новшество – документы можно 

сдавать до 30 октября.  ... Рассматриваться заявки будут ежемесячно по мере 

поступления по следующему принципу: если заявка подана в июле, то 

рассматривается до конца августа, если в августе – то до конца сентября и так далее. 

Возможно, в следующем году все программы будут работать по данной схеме. 

Следующим упрощением для предпринимателей является уход от 

промежуточной отчетности.  

http://kazanfirst.ru/feed/3517
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В том, чтобы получить финансовую поддержку со стороны государства, 

заинтересованы не только предприниматели, но и муниципальные власти. Ведь это 

напрямую влияет на экономическое процветание муниципалитетов – создаются новые 

рабочие места, растут налоговые отчисления в местные бюджеты. В связи с этим в 

Министерстве экономики было проведено совещание в режиме видеоконференции с 

представителями всех районных администраций. И хотя на первом мероприятии 

муниципалы выступили только в роли слушателей, так и не задав ни одного вопроса, в 

будущем, думается, они наверняка появятся. Такие совещания планируется проводить 

раз в месяц, поэтому у представителей муниципальных образований будет 

возможность прояснить непонятные моменты. 

«Наша основная задача – это грамотное и эффективное распределение 

финансовых средств малому и среднему бизнесу, чтобы была отдача экономике 

республики, – сказал Рустем Сибгатуллин. – В администрациях должны владеть всей 

необходимой информацией, чтобы объяснить бизнесменам, какие программы 

реализуются в республике. Нужно, чтобы как можно больше предпринимателей 

узнали о мерах государственной поддержки и обратились за финансовой помощью». 

Более подробно о программах поддержки малого и среднего бизнеса мы писали 

в статье «Как вернуть предпринимателя» («РТ» №99 от 5.07.2013). Со всей 

необходимой информацией можно ознакомиться на сайте Министерства экономики, а 

также задать вопрос по телефону «горячей линии» – 524-90-90. 

http://www.rt-online.ru/aticles/rubric-68/10098665/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Об утверждении плана мероприятий («дорожной карты») 

«Развитие биотехнологий и генной инженерии»  

Документ разработан Минэкономразвития России во исполнение пункта 6 

перечня поручений Президента Российской Федерации от 22 декабря 2012 года по 

реализации Послания Президента Российской Федерации Федеральному Собранию 

Российской Федерации от 12 декабря 2012 года и пункта 27 поручения Правительства 

Российской Федерации от 28 декабря 2012 года. 

В настоящее время мировой рынок биотехнологий быстро развивается и 

согласно прогнозным оценкам в 2025 году достигнет уровня 2 трлн долларов США. 

Темпы роста по отдельным сегментам рынка колеблются от 5–7% до 30% ежегодно. 

http://www.rt-online.ru/aticles/rubric-68/10098665/
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На долю России в настоящее время на мировом рынке биотехнологий 

приходится менее 0,1%, а по ряду сегментов продукция не производится. Более 80% 

биотехнологической продукции импортируется. 

В целях сокращения отставания России в развитии биотехнологий от стран-

лидеров, а также снижения импортозависимости за счёт увеличения объёмов 

собственного производства разработана «дорожная карта». 

Перечень целевых ориентиров, показателей и индикаторов развития 

биотехнологий и генной инженерии содержит 30 позиций, включая достижение в 2018 

году следующих объёмов биотехнологической продукции: 

- в сфере потребления – 300 млрд рублей (в 2012 году – 128 млрд рублей); 

- в сфере производства – 200 млрд рублей (в 2012 году – 26 млрд рублей); 

- экспорт – 50 млрд рублей (в 2012 году – менее 1 млрд рублей). 

http://government.ru/docs/3257 

 

Об утверждении плана мероприятий («дорожной карты») 

«Развитие отрасли информационных технологий»  

Документ разработан Министерством связи и массовых коммуникаций 

Российской Федерации во исполнение пункта 6 поручения Президента Российской 

Федерации В.В.Путина от 22 декабря 2012 года и подпункта 4 пункта 27 поручения 

Председателя Правительства Российской Федерации Д.А.Медведева от 28 декабря 

2012 года. 

Реализация мероприятий, предусмотренных распоряжением, позволит 

поддержать средний темп роста отрасли информационных технологий за период с 

2013 по 2018 год на уровне, превышающем средний темп роста ВВП не менее чем в 3 

раза. Кроме того, исполнение «дорожной карты» будет способствовать увеличению 

количества рабочих мест в ИТ-отрасли, обеспечит рост производства отечественной 

продукции и услуг, повысит производительность труда в экономике России за счёт 

ускоренного внедрения информационных технологий в смежные отрасли. 

Достижение перечисленных результатов будет способствовать снижению 

зависимости экономики страны от сырьевого экспорта путём удвоения к 2018 году 

экспорта высокотехнологичной продукции и услуг до 280 млрд рублей. 

http://government.ru/docs/3256 

 

http://government.ru/docs/3257
http://government.ru/docs/3256
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Дмитрий Медведев посетил многофункциональный центр 

предоставления государственных и муниципальных услуг в городе 

Малоярославце  Калужской области 

Премьеру рассказали о системе организации оказания услуг населению в МФЦ, 

которая в последнее время была заметно улучшена: если в 2012 году здесь было 

рассмотрено более 83 тыс. обращений, то только за первые полгода 2013 года – уже 

свыше 72 тыс. обращений. 

В ходе общения с посетителями центра глава Правительства сообщил, что 

подписал распоряжение о выделении регионам 6 млрд рублей для создания 

многофункциональных центров по оказанию государственных и муниципальных 

услуг. 

Глава Правительства поручил сопровождавшему его Министру экономического 

развития Алексею Улюкаеву совместно с региональными властями проанализировать 

возможность создания небольших многофункциональных центров на три-четыре окна 

и сформулировать критерии для таких центров в зависимости от численности 

населения в том или ином районе и количества обращений. 

Всего в МФЦ Калужской области предоставляется 180 услуг различных органов 

власти – МВД, ФНС, ФМС, ФАС, Пенсионного фонда, Фонда социального 

страхования, Росреестра и других. 

Согласно планам, к концу 2015 года в регионе будет создано 30 

многофункциональных центров, что позволит охватить государственными и 

муниципальными услугами по принципу одного окна 93% населения региона. 

http://government.ru/news/3285 

 

ТПП РФ обсудила взаимодействие с федеральным бизнес-

омбудсменом по решению системных проблем предпринимательства 

Общественным уполномоченным по защите прав субъектов малого и среднего 

предпринимательства избран генеральный директор Российского агентства поддержки 

малого и среднего бизнеса, член Президиума Правления ТПП РФ В. Ермаков 

ТПП РФ накоплен опыт по работе с обращениями предпринимателей. За шесть 

месяцев текущего года рассмотрено 225 письменных обращений по различным 

вопросам обеспечения экономической безопасности бизнеса (73 обращения после 

анализа направлены в органы прокуратуры, органы внутренних дел, федеральные и 

региональные органы исполнительной власти; по 152 обращениям направлены ответы 

с соответствующими рекомендациями по решению возникших проблемных ситуаций). 

Предприниматели затрагивают в своих обращениях, как правило, следующие 

проблемы: преодоление административных барьеров и противодействие 

http://government.ru/news/3285
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коррупционным проявлениям; противодействие обороту контрафактной и 

фальсифицированной продукции; проверка благонадёжности компаний; споры между 

хозяйствующими субъектами. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,676016/ 

 

Президент Татарстана осмотрел ряд объектов строительства в 

центре Казани 

Строительные площадки в историческом центре Казани посетил сегодня 

Президент Татарстана Рустам Минниханов. Его сопровождали Прокурор республики 

Кафиль Амиров, помощник Президента РТ Олеся Балтусова, руководитель исполкома 

Казани Алексей Песошин.  

В ходе объезда Рустам Минниханов привел в пример недавно посещенную им 

испанскую Барселону как пример бережного отношения к архитектурному наследию. 

Президент Татарстана рассказал, что гулял по городу пешком, и его впечатлили 

многочисленные сохранившиеся памятники архитектуры, автором многих из которых 

был великий архитектор Антонио Гауди.  

На берегу озера Нижний Кабан Президент РТ посетил строящийся 

развлекательный комплекс «Банная усадьба». Рустам Минниханов обратил внимание 

на не слишком изящное архитектурное решение зданий, выходящих фасадами на 

озеро, и поручил компании-застройщику облагородить внешний вид набережной, а 

также благоустроить ее, обеспечив возможность прогулок для горожан.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214464.htm 

 

Рустам Минниханов: «У группы компаний «Нэфис» хорошая 

динамика и амбициозные планы» 

Значительные успехи, достигнутые группой компаний «Нэфис», отметил 

сегодня Президент Татарстана Рустам Минниханов в ходе выездного заседания Совета 

директоров ОАО «Татнефтехиминвест-холдинг», состоявшегося в головном офисе 

компании. В ходе заседания были подведены итоги работы нефтегазохимического 

комплекса Татарстана за первое полугодие 2013 года, а также подробно рассмотрена 

деятельность группы компаний «Нэфис».  

Перед началом заседания Президент Татарстана представил членам Совета 

директоров нового генерального директора ОАО «Нижнекамскнефтехим» Олега 

Нестерова, сменившего на этом посту Владимира Бусыгина. Сам В.Бусыгин, как 

напомнил Рустам Минниханов, занял должность заместителя генерального директора 

ОАО «ТАИФ» и в ближайшее время будет выдвинут на должность председателя 

Совета директоров «Нижнекамскнефтехима». Также Президент РТ вручил ряд наград.  

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,676016/
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214464.htm
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Генеральный директор ОАО «Татнефтехиминвест-холдинг» Рафинат Яруллин 

выступил с докладом о работе предприятий нефтегазохимического комплекса 

республики в первом полугодии 2013 года. Он отметил, что в мировой экономике 

наблюдается замедление темпов роста промышленного производства, что приводит к 

снижению спроса на продукцию в том числе и татарстанских заводов. По итогам 

первого полугодия высокие темпы роста в Татарстане наблюдались только у 

химического производства и производства пластмассовых изделий. При этом цены на 

основную продукцию татарстанской нефтехимии снижаются.  

По мнению Рафината Яруллина, в условиях замедления роста мировой 

экономики одним из факторов роста татарстанской нефтехимии является ставка на 

внутренний рынок и импортозамещение.  

Гендиректор «Нэфис Косметикс» сообщил о планах развития группы компаний. 

На производстве бытовой химии самым крупным проектом является реконструкция 

завода синтетических моющих средств стоимостью 3,5 млрд рублей.  

Всего, по словам Дмитрия Хайбуллина, общий объем инвестиций группы 

компаний «Нэфис» в последние 2 года составил 14,3 млрд рублей. За предстоящие 

полтора года потребуется еще 8,5 млрд рублей.  

«В 2012 году выручка группы компаний составила 20 млрд рублей. К 2017 году 

мы ставим перед собой цель достичь выручки более 60 млрд рублей», - резюмировал 

гендиректор «Нэфис Косметикс».  

Также в ходе заседания Совета директоров был рассмотрен вопрос установки на 

автозаправочных станциях установок по улавливанию паров бензина. Рустам 

Минниханов подчеркнул важность этого вопроса с точки зрения экологии.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214325.htm 

 

Рустам Минниханов провел очередное заседание Совета 

директоров ОАО «Татнефть» 

Очередное заседание Совета директоров ОАО «Татнефть» состоялось сегодня 

под председательством Президента Республики Татарстан Рустама Минниханова. 

Мероприятие прошло в Доме Правительства Республики Татарстан (Казань). 

На заседании были рассмотрены итоги исполнения бюджета ОАО «Татнефть» за 

первое полугодие 2013 года и утвержден бюджет на август текущего года. 

Совет директоров обсудил информацию о системе экологического контроля в 

компании.  

На заседании заслушан доклад о действующей системе управления персоналом в 

ОАО «Татнефть». Действующая система управления персоналом обеспечивает 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214325.htm


15 
 

мотивацию работников к качественному выполнению своих обязанностей, создает 

благоприятный климат для внедрения новой техники и технологий, способствует 

обеспечению финансовой устойчивости и экономической стабильности компании. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214288.htm 

 

Пресс-конференция на тему «Меры государственной поддержки 

субъектов малого и среднего предпринимательства в 2013 году» 

Уважаемые коллеги, приглашаем вас принять участие в Пресс-конференции на 

тему «Меры государственной поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства в 2013 году», которая состоится 24 июля 2013 года в 11.00 в 

брифинг-зале Республиканского агентства по печати и массовым коммуникациям 

«Татмедиа» (ул. Академическая,2, 3 этаж)  

 В пресс-конференции примут участие: 

Заместитель министра экономики Республики Татарстан – начальник 

Департамента поддержки предпринимательства – Сибгатуллин Рустем Рафкатович 

Руководитель Центра поддержки предпринимательства Республики Татарстан – 

Наумов Артем Юрьевич 

http://tatmedia.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214388.htm 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214288.htm
http://tatmedia.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/214388.htm

